



MON AUTO-ÉCOLE À LA MAISON



Paris, le 25 mars 2020

Initiative solidaire : ECF, CER et CODES ROUSSEAU CRÉENT UNE CHAÎNE YOUTUBE POUR LES ÉLÈVES PRIVÉS D'APPRENTISSAGE

Face à la fermeture des écoles de conduite, les 3 principaux réseaux de la formation à la conduite s'allient pour créer une chaîne Youtube, « Mon auto-école à la maison », afin de permettre aux élèves de poursuivre leur apprentissage pendant la période de confinement.

Face à la fermeture des écoles de conduite, les trois principaux acteurs de l'apprentissage de la conduite en France, ECF (École de Conduite Française), CER et les auto-écoles du Club Rousseau s'allient dans une initiative solidaire et inédite : créer une chaîne Youtube destinée aux élèves en cours d'apprentissage, « Mon auto-école à la maison ».

https://www.youtube.com/channel/UCwn_r0JN4cEUo66R03uddww/videos

Cette chaîne, disponible à partir de ce jour (18h) est alimentée au quotidien par des pastilles de 1' à 3', selon un programme bien défini :

- En semaine, les pastilles traitent des rappels réglementaires et proposent des conseils pratiques liés à l'apprentissage théorique (code) ou pratique (conduite).
- Le week-end, les thématiques se font plus ludiques, avec une foule d'anecdotes et tips toujours liés à l'apprentissage de la conduite.

Dans les prochains jours, seront développés d'autres formats de rendez-vous comme des quizz thématiques de 5 à 10 questions portant sur le code et d'autres formats originaux.

L'animation est assurée par Nassim et Omar, tous les deux enseignants de la conduite... et dotés d'un humour et d'un dynamisme à toute épreuve !

ECF, CER et Codes Rousseau se sont également entendus pour mettre rapidement et gratuitement à disposition des élèves des outils d'apprentissage online comme Tap'n Go (serious game d'anticipation des risques routiers) ou un accès ouvert à la web formation (apprentissage théorique).

La mise à disposition d'autres outils innovants pendant le confinement est en cours de réflexion.

La chaîne Youtube « Mon auto-école à la maison » est médiatisée via les réseaux sociaux d'ECF, CER et les auto-écoles du Club Rousseau : Facebook, Instagram et Twitter.

Conscients de leur responsabilité vis à vis de cette jeunesse privée de formation, ECF, CER et Codes Rousseau se mobilisent pour tous les élèves, quelle que soit la structure qu'ils aient choisie pour assurer leur apprentissage, afin de leur permettre de poursuivre leur préparation et d'être fin prêts quand les écoles ouvriront leurs portes.



MON AUTO-ÉCOLE À LA MAISON



A propos d'ECF :

Fort de plus de 49 années d'expérience et précurseur en matière d'éducation à la sécurité routière, le Groupe ECF tient aujourd'hui une place de leader dans les domaines de l'éducation et de la formation à la conduite et à la sécurité routière et intervient à tous les âges de la vie du conducteur.

Devenu une référence dans son domaine, le Groupe ECF participe aux groupes de travail mis en œuvre par le gouvernement pour améliorer la sécurité routière et siège auprès des instances professionnelles françaises et européennes.

Le groupe ECF en chiffres :

- Une présence sur tout le territoire avec 1 180 écoles et points relais
- 250 000 personnes formées chaque année
- 4 000 membres dont 3000 enseignants de la conduite
- 3 500 véhicules

Ces dernières années, ECF développé de nombreux outils d'apprentissage online comme l'application de suivi My ECF, le simulateur de conduite The Good Drive (co-créé avec Renault et TGD), la Web Formation (formation théorique en ligne) et bien d'autres encore.

Site web ECF : www.ecf.asso.fr

À propos de Codes Rousseau :

Initiateur du premier ouvrage de préparation au permis de conduire en 1937, Codes Rousseau édite toujours, pour les auto-écoles, son ouvrage phare mais a largement étendu sa gamme de produits.

Ainsi, la société Codes Rousseau réalise aujourd'hui 70 % de son activité en développant et en commercialisant des outils en ligne à destination des professionnels de la conduite routière et de leurs élèves : logiciels de gestion et d'évaluation, applications mobiles, e-learning, simulateur de conduite...

En septembre 2018, Codes Rousseau lançait le Club Rousseau et regroupait ainsi des auto-écoles indépendantes réputées pour la qualité de leur enseignement au sein d'une seule et même plateforme en ligne.

Depuis la plateforme, les candidats au permis peuvent s'entraîner au code de la route en ligne tout en étant dès l'inscription orientés vers une auto-école membre du Club Rousseau.

18 mois après son lancement, le Club Rousseau réunit quelques 1 700 auto-écoles de proximité.

Site grand public d'infos sur les permis : public.codesrousseau.fr

Plateforme de mise en relation entre les candidats et les auto-écoles : auto-ecole.codesrousseau.fr

À propos de CER :

CER est le réseau des 2000 enseignants-experts qui animent les stages et formations aux codes (général et spécifique moto) et aux différents permis de conduire. Dans 550 écoles de conduite en France.

Depuis plus de 37 ans le réseau CER propose des méthodes d'enseignement présentiel et à distance, grâce aux différents supports pédagogiques et d'entraînement connectés.

CER, C'Est Réussir !

Site web : www.cer-reseau.com



MON AUTO-ÉCOLE À LA MAISON

